



Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

MUNICIPAL

Gazette

MUNICIPALE

DE—OF

Montreal

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

Deuxième année No. 25
Second year

24 juillet 1905
July

Les abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montréal,
Hôtel de Ville

Les autres communications doivent
être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
Hôtel de Ville

Forward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
City Hall

All other communications should be
addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"
City Hall

TELEPHONE : MAIN 4240

Deliberations

des Commissions, etc

of Committees, etc

COMMISSION DE POLICE

Compte-rendu de l'assemblée du 12 juillet

Sont présents: MM. les échevins Saint-Denis, président, Stearns, Walsh et Wilson.

—Les démissions du Lieut. Handy et du constable Curran, No 158, sont acceptées.

—Sur proposition de M. l'échevin Stearns,

Il est

Résolu: Que le Bureau des examinateurs soit chargé de faire l'examen des aspirants à promotion et fasse rapport à la prochaine assemblée.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh,

Il est

Résolu: Que M. Jas. Punch soit nommé au lieu et place du constable Curran.

—Vu l'absence de certains membres de la Commission, l'étude de la requête des boulangers demandant le maintien du règlement actuel, est remise à la prochaine assemblée.

—Le président communique à la Commission les griefs des résidents de l'avenue Mont-Royal, qui se plaignent du fait que la mauvaise odeur qui s'exhale des animaux morts, transportés à travers les rues à toute heure du jour, est insupportable. Ils demandent de changer les heures pour le transport des animaux morts, ou de faire ce transport dans des voitures fermées.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh,

Il est

Résolu: Que le contrôleur de la Ville soit autorisé à remettre au capitaine Loye, le montant qui lui a été retenu pendant sa suspension.

Ajournement.

JOHN J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte-rendu de l'assemblée ajournée du 7 juillet

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien, Leclaire.

DELEGATIONS.

—M. McIntosh, représentant "The Paterson Manufacturing

POLICE COMMITTEE

Report of Meeting held the 12th of July.

Present: Ald. St-Denis, chairman, Stearns, Walsh and Wilson.

—The resignations of Lieut. Handy and No. 158 Const. Curran, were accepted.

On motion of Ald. Stearns,

It was

Resolved: That the Board of Examiners examine candidates for promotion and report at the next meeting.

On motion of Ald. Walsh,

It was

Resolved: That Jas. Punch be appointed to replace Const. Curran.

—On account of the absence of some members of the Committee, the petition of the bakers, asking that the present by-law be maintained, was deferred till next meeting.

—The chairman laid before the meeting the complaint of Mount Royal Avenue residents, that the bad smell caused by dead animals being carted through the streets at all hours of the day, was intolerable. They ask that the hours for carting away dead animals be changed or done in covered vehicles.

On motion of Ald. Walsh,

It was

Resolved: That the City Comptroller be authorized to remit to Captain Loye, the amount retained from him during his suspension.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 7th of July.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien, Leclaire.

DELEGATIONS.

—Mr. McIntosh, representing "The Paterson Manufacturing